

En corto

## Aeropuerto Internacional del DF abarca al Edomex



Esta semana sin duda destaca el anuncio hecho por el gobierno federal, a través del Secretario de Comunicaciones, **Gerardo Ruiz Esparza**, sobre la ampliación del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México y del Aeropuerto Internacional de Toluca, acciones que sin duda detonarán el desarrollo en la zona metropolitana del Valle de México.

Por lo que respecta a la terminal aérea de la capital del país, el proyecto de ampliación considera terrenos que se ubican en el Distrito Federal y en la parte Oriente del Estado de México, que son propiedad del gobierno y por lo tanto no habrá necesidad de adquirir tierra adicional.

Mientras que para el aeropuerto de Toluca, se prevé construir una pista adicional. Es importante resaltar esa terminal aérea cuenta con un sistema de navegación, que permite a una aeronave aterrizar con cero visibilidad.

Así es que sin duda son proyectos de relevancia porque corresponden a un esquema metropolitano de desarrollo en la región centro del país, que se complementan con varias obras de gran calado en materia de comunicación, como lo es la construcción del segundo piso de La Marquesa a Toluca o incluso el tren de la capital mexicana al Distrito Federal.

Esas obras de infraestructura generan empleos y a largo plazo darán respuesta a las necesidades de transportación de una población que en número crece a pasos agigantados.

Al respecto, el gobernador del Estado de México, Eruviel Avila Villegas expresó durante la inauguración de un Laboratorio de Ingeniería de la universidad estatal, su respaldo al proyecto e incluso dijo que su gobierno estará al tanto de lo que se pueda aportar para llevarlo a cabo.

Dijo que el Estado de México está solidario con todo el entusiasmo para apoyar el proyecto de ampliación del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México y celebró que no se tenga que hacer ninguna expropiación para tal fin, que estén avanzados los estudios para concretar esta importante obra que le dará modernidad al país y a la entidad.

Mencionó también que el Estado de México apoyará la realización de los proyectos aeroportuarios con recursos humanos, entre los que se podrían incluir a ingenieros y egresados de la máxima casa de estudios de la entidad.

Además no se debe de olvidar que en el Tecnológico de Estudios Superiores de Ecatepec (TESE), el mismo gobernador Avila Villegas echó a andar la carrera de Aeronáutica con lo cual se podrá aportar cuadros para esta rama que sin duda crecerá con el anuncio de ampliación de las terminales aéreas del Distrito Federal y Toluca.

**Hugo Miranda Sánchez**

